
public-chat-1568661205951

            [14:01] Glederson Santos : Boa tarde
[14:10] Rodrigo Nascimento da Silva : boa tarde a todos!
[14:10] Cristiano Linck : Boa tarde
[14:10] Guilherme Karsten Schirmer : boa tarde
[14:10] Malcus Cassiano Kuhn : Boa tarde
[14:11] Glederson Lessa Dos Santos : boa tarde
[14:11] Rodrigo Nascimento da Silva : estao me ouvindo?
[14:11] Glederson Lessa Dos Santos : sim
[14:11] Malcus Cassiano Kuhn : sim
[14:11] Cristiano Linck : sim
[14:14] Cristiano Linck : Oi! Ouvindo
[14:16] Elisane _ CaVG : Boa tarde! Não vou ligar a  web, pois cai a conexão
[14:16] Guilherme Karsten Schirmer : sim
[14:16] Cristiano Linck : Sim
[14:16] Alexandre Oliveira Silva : Sim
[14:17] Elisane _ CaVG : estou cabeada... e vendo
[14:19] Elisane _ CaVG : interferência
[14:20] Cristiano Linck : tá com bastante interferência
[14:20] Cristiano Linck : agora melhorou
[14:21] Alexandre Oliveira Silva : OK
[14:21] Cristiano Linck : Ok
[14:21] Fernando Abrahao Afonso : ok
[14:21] Moises Beck : OK
[14:21] Elisane _ CaVG : ok
[14:21] Rafael Krolow Santos Silva : ok
[14:21] Guilherme Karsten Schirmer : ok
[14:21] Miguel : ok
[14:21] Maria Carolina Fortes : ok
[14:21] Malcus Cassiano Kuhn : Concordo
[14:22] Glederson Lessa Dos Santos : ok
[14:25] Alexandre Oliveira Silva : Òtimo.
[14:25] Glederson Lessa Dos Santos : ótima notícia
[14:30] Rafael Krolow Santos Silva : sim
[14:30] Cristiano Linck : Sim
[14:30] Guilherme Karsten Schirmer : sim
[14:30] Elisane _ CaVG : sim
[14:30] Glederson Lessa Dos Santos : sim
[14:30] Fabio Lemes : Sim
[14:38] Fabio Lemes : Importante lembrar que estágios, e horas complementares 
são parte do currículo do estudante.
[14:39] Malcus Cassiano Kuhn : Mas ainda tem problemas com registro de 
conceitos. Estamos com sérios problemas aqui no Câmpus sobre isso.
[14:42] Fabio Lemes : Problema nos relatórios também, temos que aproximar os 
relatórios das necessidades de censos. Questão da renda dos estudantes nos 
preocupa mais, pois parece que só permite que os estudantes insiram.
[14:42] Magda : Boa tarde
[14:46] Fabio Lemes : No caso dos conceitos, temos 1 pós em andamento, que os 
diários estão parados, temos previsão de avançar nos conceitos ou devemos lançar
nota?
[14:47] Guilherme Karsten Schirmer : Não sei como será o acesso ao curso do 
Moodle. Mas precisamos do mesmo curso que será disponibilizado para PROEN, seja 
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disponibilizado para servidores que atuam no DEPEX, ex.: nosso técnicos em 
assuntos educacionais.
[14:47] Elisane _ CaVG : posso falar?
[14:47] Maria Carolina Fortes : Posso falar?
[14:48] Fabio Lemes : Tenho orientado os colegas a abrir OS de todas as 
demandas, mas fora os relatórios, os professores que tem muitas turmas 
semelhantes também pedem que seja revisto a questão dos nomes das turmas, pois 
se você tem várias disciplinas comuns, fica dificil achar a turma que quer, de 
forma rapida.
[14:49] Alexandre Oliveira Silva : Nós estamos cumprindo o cronograma de 
implantação do Suap de forma gradual, conforme foi informado à reitoria.
[14:49] Fabio Lemes : Para dar um feedback positivo, boa parte dos professores 
que já usam aqui gostaram da interface.
[14:50] Alexandre Oliveira Silva : Aqui tb, os que usam, gostam.
[14:51] Magda : Aqui em Jaguarão todos os servidores gostaram muito do SUAP
[14:51] Cristiano Linck : Em Sapiranga também gostaram!
[14:52] Magda : Pessoal a intermet aqui está bem ruim...
[14:53] Malcus Cassiano Kuhn : Em Lajeado também nos preocupa a migração de 
dados das turmas que já concluiram.
[14:54] Elisane _ CaVG : Nossa questão também é a migração. Nossa proposta é a 
mesma da Carol, ou seja, capacitar esse semestre e migrar 2010, porém estamos 
com dificuldades, como já falei.
[14:54] Elisane _ CaVG : ops 2020
[14:55] Fabio Lemes : No caso da migração em Sapucaia, tivemos problemas, muitos
estudantes ficaram sem acesso, parece que o problema foi no e-mail deles, algo 
assim, mas até meados de agosto foi bem problemático.
[14:56] Fabio Lemes : Conceito: esperar ou trabalhar com números (considerando 
que as turmas estão em andamento).
[14:58] Fabio Lemes : No caso acima, me referi a migração recente, mas sim, 
nosso trauma de 2012 é grande ainda..
[14:58] Miguel : recém voltando gente, mil perdões.
[14:59] Maria Carolina Fortes : Nas rematriculas tivemos problemas com os alunos
que não estavam enturmados, Ao fazer o fechamento não houve avanço no periodo 
letivo
[14:59] Elisane _ CaVG : e a questão dos estudantes que estão com pendências? 
Como fica a migração destes?
[15:00] Elisane _ CaVG : ok... obrigada!!!
[15:00] Maria Carolina Fortes : Alunos  dos cursos com matriculas por 
disciplina, não são enturmados
[15:00] Fabio Lemes : Sapucaia, salvo o curso de ADM que é seriado, todos os 
demais são matricula por disciplina.
[15:02] Maria Carolina Fortes : gostaria de fazer uma colocação
[15:02] Magda : Quero perguntar sobre os relatorios de conselho de classe, tem 
previsão?
[15:04] Magda : OK. Obrigada.
[15:05] Rafael Krolow Santos Silva : encaminharemos em breve um levantamento de 
todos os relatórios que usamos no DERA do Campus Pelotas...a ideia é saber se 
temos todos no SUAP
[15:05] Rafael Krolow Santos Silva : ou pelo menos a maioria
[15:05] Fabiana Grala Centeno : O relatório para o conselho de classe no suap se
chama mapa da turma
[15:05] Fabiana Grala Centeno : funciona bem
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[15:06] Magda : Vou verificar isso Fabiana, obrigada
[15:07] Magda : Sobre a migração das turmas binacionais: nossas turmas ainda nao
foram migradas.
[15:10] Elisane _ CaVG : sim
[15:10] Rafael Krolow Santos Silva : sim
[15:10] Elisane _ CaVG : ouvindo bem
[15:10] Fabio Lemes : sim
[15:10] Alexandre Oliveira Silva : Oi Antônio. Tem alguma novidade sobre o 
recurso que o reitor foi pleitear em Brasília junto à bancada gaúcha para a 
E-tec e Profuncionário? Sinalizaram algo?
[15:11] Rafael Krolow Santos Silva : áudio ok
[15:11] Elisane _ CaVG : sim
[15:11] Cristiano Linck : Sim
[15:11] Malcus Cassiano Kuhn : ouvindo sim
[15:13] Alexandre Oliveira Silva : Caiu aqui... Desculpe.
[15:17] Alexandre Oliveira Silva : Essas matrículas são fundamentais para 
atendermos nossa demanda de médio enquanto instituição. Seria muito 
"preocupante" cancelar 2000 matrículas, fica uma situação complicada para o IF. 
Até aula inaugural fizemos.
[15:18] Alexandre Oliveira Silva : Aqui já conversei inúmeras vezes com os 
colegas
[15:19] Malcus Cassiano Kuhn : Quero falar
[15:20] Alexandre Oliveira Silva : Aguardemos  o "23"...
[15:20] Rafael Krolow Santos Silva : pode falar malcus
[15:20] Malcus Cassiano Kuhn : tranco td aqui
[15:21] Rafael Krolow Santos Silva : sim
[15:24] Rafael Krolow Santos Silva : escutamos vocês
[15:24] Fabio Lemes : No período do edital não consegui nem ver o mesmo. Saindo 
o curso, posso colocar no hprário de alguns professores as disciplinas, até já 
tinha comentado com alguns, mas de fato edital e etc, não vi a tempo, as agendas
locais ganharam prioridade.
[15:24] Rafael Krolow Santos Silva : que tal aguardarmos o dia 23
[15:25] Fabio Lemes : Manda as disciplians em aberto, que passo o que tenho de 
professores que podem assumir. Será como alocar aulas normalmente.
[15:26] Malcus Cassiano Kuhn : Aguardar até o dia 23 e socializar as disciplinas
q faltam professores ainda
[15:26] Fabio Lemes : Envia o MEMO que ajuda a formalizar.
[15:26] Malcus Cassiano Kuhn : Aguardar até o dia 23 e socializar as disciplinas
q faltam professores ainda
[15:26] Fabio Lemes : Envia o MEMO que ajuda a formalizar.
[15:29] Fabio Lemes : Penso que a resposta decisiva é o estudo do Eleno. 
conforme o que eles nos disser, decidimos o que fazer
[15:30] Rafael Krolow Santos Silva : para colaborar com o estudo do Eleno
[15:30] Rafael Krolow Santos Silva : temos que trabalhar com ajuste de ciclo
[15:30] Rafael Krolow Santos Silva : e não lançar evasão
[15:31] Malcus Cassiano Kuhn : Quero falar novamente
[15:31] Fabio Lemes : Acho que o trabalho de vocês é importante e estão fazendo 
o possível.
[15:31] Fabio Lemes : Mas sugiro que o IFSUL no futuro desacostume os servidores
de trabalhar com bolsas.
[15:32] Fabio Lemes : Importante mudar a linguagem, não é professor voluntário..
é trabalho como qualquer outro.
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[15:33] Fabio Lemes : se der aula, estará na RAD.
[15:33] Fabio Lemes : problema é que os professor de secretariado, são os que 
tem boa rad
[15:33] Moises Beck : Coloquei na RAD, sem problemas..
[15:33] Moises Beck : colocamos da rad dos professores
[15:36] Alexandre Oliveira Silva : Voltei
[15:40] Fabio Lemes : Me inscrevam para falar
[15:40] Fabiana Grala Centeno : a reunião é por web?
[15:40] Fabio Lemes : Me inscrevam para falar
[15:40] Rafael Krolow Santos Silva : não seria interessante debatermos antes na 
câmara de ensino?
[15:40] Rafael Krolow Santos Silva : não seria interessante debatermos antes na 
câmara de ensino?
[15:40] Elisane _ CaVG : não consigo acessar o microfone, mas como funcionaria? 
coordenadores e diretores de ensino?
[15:41] Malcus Cassiano Kuhn : A reunião será por webconferência?
[15:43] Guilherme Karsten Schirmer : sim
[15:44] Fabio Lemes : Eu proponho que o tópico de câmara fique fora, por hora.
[15:45] Fabio Lemes : E que se faça um econtro semelhante de cursos que são 
comuns, por exemplo, informática (que acho que todos tem).
[15:45] Fabio Lemes : E que se faça um econtro semelhante de cursos que são 
comuns, por exemplo, informática (que acho que todos tem).
[15:47] Fabio Lemes : sinal esta oscilando
[15:47] Malcus Cassiano Kuhn : Também sugiro retirar da pauta a Câmara do Ensino
Superior, por enquanto.
[15:47] Alexandre Oliveira Silva : Hj mais que nunca, em tempos de cobranças da 
CGU, precisamos ter claro em nossas equipes de trabalho que tanto o concurso 
para docente dos IFs é para professor EBTT, bem como a Lei 11892 e decreto 5840,
que tratam dos percentuais mínimos e denotam nosso papel social e institucional.
[15:47] Elisane _ CaVG : Eu concordo com o Rafael
[15:48] Elisane _ CaVG : qual o horário dia 26/09?
[15:52] Magda : Colegas o sinal, mesmo cabeado, tá horrível.
[15:52] Elisane _ CaVG : nós temos professora agora, substituta, prof. Carolina 
Miri. Antes o Diogo colaborava, mas agora não mais
[15:52] Rodrigo Nascimento da Silva : será as 14:30h
[15:53] Elisane _ CaVG : está ruim para ouvir
[15:54] Alexandre Oliveira Silva : 26/09, 14h30
[15:54] Fabio Lemes : sim
[15:54] Rafael Krolow Santos Silva : oi
[15:54] Fabio Lemes : sim
[15:54] Fabio Lemes : oscila o sinal, tem ruido mas dá para ouvir.
[15:55] Malcus Cassiano Kuhn : sim
[15:55] Rafael Krolow Santos Silva : estou ouvindo
[15:55] Elisane _ CaVG : sim
[15:55] Malcus Cassiano Kuhn : sim
[15:56] Guilherme Karsten Schirmer : sim
[15:56] Rafael Krolow Santos Silva : estou ouvindo
[15:56] Fabio Lemes : Ouvindo
[15:56] Fernando Abrahao Afonso : Gravataí na escuta
[15:56] Alexandre Oliveira Silva : Sim para q?
[15:56] Malcus Cassiano Kuhn : estou ouvindo, mas não vendo vcs
[15:56] Magda : caio em menos de 1 minuto...muito ruim
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[15:56] Alexandre Oliveira Silva : Sim
[16:01] Fabio Lemes : Eu li rapidamente
[16:01] Elisane _ CaVG : estou tentando acionar o microfone e não consigo
[16:01] Fabio Lemes : dado a nova legislação, não temos muito o que fazer
[16:05] Fabio Lemes : O estudante precisa fazer algumas escolhas também.
[16:06] Bem-vindo(a) a <b>Pró-reitoria de Ensino - IFSul</b>! Para convidar 
outros participantes para a conferência, utilize a URL <u><a 
href="https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/ifsul-proencpte" target="_blank" 
target="_blank">https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/ifsul-proencpte</a></u>.<b
r><br>Para compartilhar o seu microfone, clique no botão com um headset (à 
esquerda da barra superior). Use um headset para ter uma melhor experiência de 
áudio com menos ruídos.<br><br>Para conectar a partir de um dispositivo SIP, 
disque <u>sip:18558@sip.mconf.rnp.br</u>.<br><br><br>Para mais informações, 
acesse a <a href="https://wiki.rnp.br/x/oW5jBQ" target="_blank"><u>wiki do 
serviço</u></a>.
[16:07] Elisane _ CaVG : concordo Rodrigo
[16:07] Elisane _ CaVG : importante todos
[16:07] Alexandre Oliveira Silva : "oferta especial"
[16:07] Fabio Lemes : para quado fica?
[16:07] Fabio Lemes : a próxima?
[16:08] Alexandre Oliveira Silva : Tudo bem
[16:08] Malcus Cassiano Kuhn : Acho que podíamos deixar definido uma leitura do 
material para próxima camara.
[16:08] Glederson Lessa Dos Santos : ok
[16:08] Malcus Cassiano Kuhn : sim
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